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 会議顛末書 

 記 録 者 川嶋 里菜 

決裁 

市 長 副市長 教育長 部 長 次 長 課 長 課長補佐 
主 査 

係 長 

グループ

員 

         

件 名 令和６年度第１回龍ケ崎市学区審議会 

日 時 令和６年６月２０日（木）午後４時３０分～午後５時 

場 所 龍ケ崎市役所５階第１委員会室 

出 席 者 

学区審議会委員 

・市議会議員 

市議会議長 油原信義、議会副議長 後藤敦志、 

市議会文教福祉委員会委員 久米原孝子 

・市立学校の校長 

龍ケ崎西小学校 校長 中山武、八原小学校 校長 糸川宏、 

長山中学校 校長 小林孝太郎、城西中学校 校長 北澤宏、 

中根台中学校 校長 松谷真一 

・市立学校ＰＴＡ 

久保台小学校ＰＴＡ選出 中平和徳、城ノ内小学校ＰＴＡ選出 湯原竜生、 

龍ケ崎小学校ＰＴＡ選出 小室敦、長山中学校ＰＴＡ選出 目廹里美 

※敬称略 

事務局 

 教育長 大古輝夫、教育部長 中村兼次、教育委員会事務局次長 大堀敏雄、 

教育総務課長 名島正博、教育総務課 課長補佐 海老原弘一、 

教育総務課 課長補佐 助川由紀子、教育総務課 係長 松田麻紀子、記録者 

欠 席 者 １名 

傍 聴 者 なし 

議 事 日 程 

１ 開 会 
２ 教育長挨拶 
３ 会長挨拶 
４ 委員及び職員紹介 
５ 諮問書の提出 
６ 議事 
  龍ケ崎小学校及び大宮小学校の通学区域について 
７ 閉 会 

名 島 課 長 
 
 
 
 

 皆様、本日は御多忙の中、お集まりいただき、ありがとうございます。定刻と
なりましたので、ただ今から「令和６年度第１回龍ケ崎市学区審議会」を開会い
たします。なお、本日の会議は会議録作成のため録音させていただきますので、
ご協力のほどよろしくお願いします。 
 本日の会議の開催に当たりましては、委員総数１３名のところ、１２名に御出
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大 古 教 育 長 
 
 

名 島 課 長 
 
 

油 原 会 長 
 
 

名 島 課 長 
 
 

 
 

名 島 課 長 
 
 
 

名 島 課 長 
 
 

 
油 原 会 長 

 
 
 

海老原課長補佐 
 

油 原 会 長 
 
 
 

委 員 
 

油 原 会 長 
 
 
 

海老原課長補佐 
 

油 原 議 長 
 
 
 
 
 

席いただいております。過半数に達していることから、会議が成立していること
を御報告させていただきます。 
 また、この審議会では、各委員から頂いた御意見につきまして、その内容を委
員の氏名を明記した上で議事録に記載し、公表をさせていただきますので、御理
解のほど、よろしくお願いいたします。 
それでは、開会に当たりまして、大古教育長より、御挨拶申し上げます。 

 
 
（教育長挨拶） 
 
 
続きまして、油原会長より会長挨拶をお願いいたします。 

 
 
（会長挨拶） 
 
 
 続きまして委員及び職員紹介に移ります。まず、委員の皆様にも自己紹介をお
願いしたいと思います。油原議長から順番にお願いいたします。 
 
 （委員 自己紹介） 
 
 続いて、教育委員会の職員も自己紹介をさせていただきます。 
 
 （教育委員会 自己紹介） 
 
 それでは、大古教育長から油原会長に諮問書を提出させていただきます。 
 
 （諮問書を提出） 
 
 ただ今、教育長から諮問書を頂きました。これについて御審議いただきたいと
思います。会議が円滑に進むように御協力をお願いいたします。それでは諮問の
内容について、事務局から説明をお願いします。 
 
 （資料に基づき説明） 
 
ありがとうございました。令和７年４月に大宮小学校と龍ケ崎小学校を統合す

るため、通学区域を変更するものであります。ご意見等があればお願いいたしま
す。 
 
（意見なし） 
 
意見が出ないようなので、私から事務局にお聞きします。これまで統合に向け

話し合いを重ねてきたかと思います。経緯等を説明していただいて、今回の諮問
の参考にさせていただければと思います。 
 
（参考資料に基づき説明） 

 
ありがとうございました。ただいまの説明を参考に、お聞きします。委員の皆

様、御意見ありませんか。無いようでしたら、意見を集約したいと思います。 
 当審議会といたしまして、本日諮問のあった龍ケ崎小学校及び大宮小学校の通
学区域の変更につきましては、「教育委員会の原案のとおり」でよろしいでしょ
うか。 
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全 委 員 
 

油 原 会 長 
 
 
 

名 島 課 長 
 
 
 
 
 
 

 異議なし。 
 
 それでは、諮問書のとおり、教育委員会へ答申させていただきます。 
 本日の議事は、以上となります。本日は、お集まりいただきありがとうござい
ました。これをもちまして、議長の任を解かせていただきます。 
 
 油原会長、ありがとうございました。 
 委員の皆様におかれましては、慎重審議、ありがとうございました。 
 教育委員会では、この答申を受けまして、令和７年４月の大宮小学校と龍ケ崎
小学校のスムーズな統合に向けて、引き続き準備を進めてまいりたいと思いま
す。 
 今後とも、皆様の御理解と御協力を賜りますようお願いを申し上げまして、学
区審議会を終了させていただきます。 
  

情 報 公 開 公開 

非公開（一部非公開を含む）とす

る理由 

（龍ケ崎市情報公開条例第９条 号該当） 

  

公開が可能となる時期（可能な範

囲で記入） 
年  月  日 


